

（さ）わやかな子 （す）なおな子 （か）んばる子 しっかり（あ）いさつ （そ）うじ （べ）んきょう



奥富小だより

～愛情と信頼でつなぐ奥富小学校～

狭山市立奥富小学校
学校だより 7月号
令和4年7月1日
校長 工藤 泰輔



【一心不乱に集中】

今、子供たちが一生懸命に書いた硬筆の作品が廊下に掲示されています。そして、選手として選ばれた子供たちの作品が一階の事務室前に掲示されています。（その中からさらに埼玉県中央審査会に出品されている作品はまだ戻ってきていません。）ぜひ、お子さんの学年の作品、またほかの学年の作品、選手の作品をご覧になっていただきたいと思います。

毎年行われる埼玉県硬筆展覧会・書きぞめ展覧会。埼玉県の児童・生徒はこの時期、一心不乱に鉛筆と筆を持ち、何枚も何枚も練習を重ねていきます。

私が担任をしていた頃、書き初めに全身全霊を懸けている6年生の女の子がいました。将来の夢は、「書で人を幸せにする」と6年生の卒業アルバムに書いてありました。その女の子は、お手本をもらってから数ヶ月毎日練習をしました。冬休みも何百枚、何千枚と書き続けました。下敷きにはくっきりと字の跡がつかしました。その子が書いている様子を見てみると、何枚書いても同じところから始筆が始まり、同じところで終筆が終わるのです。そこに迷いはありません。その子は中学生のときに、見事一番いい賞である「埼玉県知事賞」を受賞しました。この子が将来どんな夢を叶えていくのか楽しみです。

さて、子どもたちにはみんな、それぞれ得意・不得意があります。字を書くのが得意な子もいればスポーツが得意な子もいるし、勉強が出来る子、パソコンが得意な子、絵が上手な子もいます。何でもいいのです。

自分の中で得意だなど思うことを集中して一心不乱になって努力をしていくことで自己肯定感を高めておくということは、将来くるであろう人生の壁にぶつかった時、壁を乗り越える原動力となります。逆に思うような結果が残せなかった時には、挫折を味わうこととなります。しかし、この「挫折」をするという経験が、とても大切です。なるべく子供のうちに「小さい挫折感を何度も味わい、立ち直る」という経験をしておくべきだと思います。「次こそは！」と、もう一度自分の力で奮起する、自力が無理なら周りの人に励まされながらでも立ち上がるという経験をしてきた子は、とても強くなれます。

吉田松陰の言葉を紹介します。

「人は一心不乱になりさえすれば何事へ臨み候てもちっとも頓着はない。」
～人は一心不乱に一つのことに集中すれば、ほかの余計なことのために心乱れることがなく、何事も気にかからないものです。本来人間の力にそんなに力の差はないと言われます。しかし、事を成すか否かで差が出るのは集中力の差である。何でも成功するコツは集中力が発揮されるかどうかなのだ。～

まだまだ小学生のうちは、保護者の方の応援、励まし、アドバイスが必要です。学校・保護者・地域で子供たちを育てていきましょう。

（市内硬筆展出品者一覧）

【あきらめたら そこで試合終了ですよ】

6月3日、6年生は柏原小学校の6年生とミニバスケットの試合を行いました。目的はミニバスを通じて両校の親睦を深めるということです。しかし、試合が始まると子供たちは勝利を目指して大熱戦でした。得意な子も不得意な子も関係なく、チームのために必死に一球のボールを追いかけ、全力で5分間試合をしていました。その姿は、この長いコロナの中見ることができなかった子供たちの素晴らしい姿でした。負けて涙を流し、シュートが入れば飛び上がって喜び、勝っても負けても友達が駆け寄ってくれて、理屈ではなく自然と身体が動く子供たちの姿がそこにはあり、感動しました。両校とも5分間、最後の1秒まで諦めずに戦っていました。

壮行会では、児童代表で5年生の二人が6年生に向けてエールを送り、6年生からも代表者が意気込みを伝えてくれました。また、当日審判ボランティアとして児童のお父様にご協力をいただきました。全試合の審判をしてくださいました。ありがとうございました。

結果は、18勝12敗6分でした。



【手で植える田植え】

5年生が、地域の方の田んぼをお借りして、自分たちの手で一束一束田植えをしてきました。その方にも、JAの方にも毎年お世話になっておりありがとうございます。子供たちは、田んぼの中に入り、泥々になりながらも、自分たちが毎日食べているお米を一生懸命に楽しそうに植えていました。とても貴重な経験ができたようです。

田植えは今では機械で行いますが、昔は一本一本人の手で植えていました。実は手で植えることで身体にとって良い効果が期待できるそうです。例えば、泥に手足をつけることで免疫機能の向上があったり、ストレスに対する抵抗力があったりすることも研究により確認ができています。何より手で植え、心で植えることで、稲の命とともに私たちの命も大昔より紡いできたことを実感できたのではないかなと思います。



【校外学習に行ってきました！】

1年生・上奥富運動公園探検



2年生・おくとみたんけんたい



3年生・奥富いいとこさがし



4年生・プラネタリウム鑑賞会



ひかり学級・おかいもの学習



7月の行事予定



生活目標「暑さに負けない身体を作ろう」



日	曜	朝会等	行事予定	1年下校	2年下校	3年下校	4年以上
1	金	スキルアップ	4・5年保護者会(5年林間学校説明会) 校内硬筆展(15:35-16:30) さみどり号	15:00	15:00	15:00	④⑤15:00 ⑥15:55
2	土						
3	日						
4	月	朝自習	小4茶レンジスクール 放課後クラブ	15:00	15:00	15:00	15:00
5	火	講話朝会	なかよしタイム	15:00	15:00	15:55	15:55
6	水	水曜日課	学校評議員会	14:30	14:30	15:25	15:25
7	木	読書の日	クラブ	14:00	15:00	15:00	16:00
8	金	児童朝会	なかよしタイム	15:00	15:00	15:00	15:55
9	土	土曜日課3	2-3校時授業公開 奥小子どもまつり	11:30	11:30	11:30	11:30
10	日						
11	月	朝自習	小4茶レンジスクール	15:00	15:00	15:00	15:00
12	火	賞状伝達朝会	さわやか相談室相談員来校	15:00	15:00	15:55	15:55
13	水	水曜日課		14:30	14:30	15:25	15:25
14	木	読書の日	4・5・6年生クラブなし5時間 スクールカウンセラー来校	14:00	15:00	15:00	15:00
15	金	特別日課5	さみどり号	14:30	14:30	14:30	14:30
16	土						
17	日						
18	月	海の日					
19	火	特別日課4	給食最終日	13:20	13:20	13:20	13:20
20	水	特別日課3	終業式	11:30	11:30	11:30	11:30

7/21~8/31 夏季休業

9/1	木	特別日課3	2学期始業式, 一斉下校	11:30	11:30	11:30	11:30
-----	---	-------	--------------	-------	-------	-------	-------

【夏季休業中~9月初めの主な予定】

7/21(木)~8/31(水) 夏季休業

8/1(月)~2(火) 5年生林間学校

8/11(木) 山の日

8/11(木)~16(火) 閉庁日

※緊急連絡先: 狭山市教育委員会

04-2953-1111

9/1(木) 特3, 始業式, 一斉下校

9/2(金) 特4, 給食開始, 避難訓練

9/5(月) 小4茶レンジスクール, 放課後クラブ

9/7(水) スクールカウンセラー 蔭山先生来校

9/8(木) 委員会, (小6)中央中・小野寺先生来校

9/10(土) 土曜日課3

1校時全校除草, 2-3校時授業公開

※予定は変更になる場合があります。急を要するお知らせは、さやまっ子緊急メールを使用します。ご確認ください。

【7月給食費引落とし 7/11(月)】

7月の給食費引落としは夏季休業前となります。前日までにご入金いただきますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

【熱中症予防にご協力をお願いします】

おかげさまで普段のマスク装着が習慣化されています。ありがとうございます。先日、緊急メールでもお知らせしましたが、炎天下での登下校中のマスクは外す(おしゃべりは控える)。日傘の使用も可といたしました。熱中症予防へのご指導もご協力よろしくお願いいたします。

【お詫びと訂正】

中央中学校から派遣されている先生について、先月号でお名前を間違えて紹介してしまいました。正しいお名前は、配用学校だよりにてお知らせいたします。お詫びとともに訂正いたします。

